

# *Brigada médica cubana en Martinica brindará apoyo contra la Covid-19*

---



Fort-de-France, 26 jun (RHC) El Presidente de la Colectividad de Martinica, Alfred Marie-Jeanne, recibió este viernes a una Brigada Médica de Cuba del Contingente Henry Reeve, que brindará asistencia médica para enfrentar la Covid-19 en este territorio de Francia.

Marie-Jeanne recordó que esta acción de cooperación médica internacional se organizó en el contexto de la pandemia en respuesta a una solicitud del CHUM & la clínica de St Pablo.

De esa forma, suman 38 brigadas cubanas que en 31 países del mundo brindan apoyo y cooperación en el combate a esta contagiosa enfermedad.

Solo en la región de Latinoamérica y el Caribe hay 20 colectivos cubanos con profesionales de la Salud distribuidos además, en Antigua y Barbuda, Granada, Santa Lucía, San Cristóbal y Nieves, Barbados, Dominica, Trinidad y Tobago, Haití, Isla Turcas y Caicos, Jamaica, Belice, Suriname, México, Honduras, Nicaragua, Venezuela y Perú.

La brigada que llegó a Martinica cuenta con 15 colaboradores que compartirán con colegas de este territorio francés de ultramar sus experiencias para frenar el contagio de la Covid-19, provocada por el nuevo coronavirus Sars-Cov-2.

Hasta la fecha, este territorio francés de ultramar registra 236 casos confirmados y 14 muertes por la pandemia.

El Contingente Henry Reeve quedó constituido el 19 de septiembre de 2005 por el líder de la Revolución cubana Jefe Fidel Castro con el fin de apoyar a cualquier nación ante desastres o epidemias y cooperar de inmediato con su personal especialmente entrenado, bajo los principios de solidaridad, humanismo e internacionalismo.

Sus diversas brigadas han prestado ayuda países de África afectados por el ébola, a naciones sacudidas por fuertes terremotos como Pakistán, Chile o Haití, entre otras. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/226887-brigada-medica-cubana-en-martinica-brindara-apoyo-contra-la-covid-19>



**Radio Habana Cuba**